



Saltillo; en el “Top Five” de Sustentabilidad Nacional

La fuerza laboral de Saltillo es la más productiva de México

UNIMEDIOS/ SALTILLO, COAHUILA.-Saltillo fue nuevamente reconocido a nivel nacional, en esta ocasión por Banobras, Banamex e Infonavit con las evaluaciones del Instituto Mexicano Para la Competitividad (IMCO) y el Centro Mario Molina que ubican a esta ciudad como una de las más competitivas y sustentables del país.

En un evento celebrado hoy en la capital de la república, el alcalde Isidro López Villarreal recibió el reconocimiento a la ciudad por sus finanzas sanas, su competitividad, su productividad laboral, su sustentabilidad y por Gobierno eficaz y eficiente.

“Me siento profundamente emocionado, este premio reconoce el esfuerzo diario de los saltillenses en cada uno de sus sectores laborales, académicos y sociales”.

Previamente el Municipio de Saltillo fue reconocido por su Calidad Crediticia luego de que las firmas Standard & Poor’s y FitchRatings le elevaran la calificación.

Además Saltillo fue reconocido en séptimo lugar de competitividad, a través de un estudio del Instituto Mexicano Para la Competitividad.

En el mismo estudio, Saltillo ocupó el primer lugar nacional por la capacitación de los trabajadores, calidad de vida y productividad

El Gobierno Municipal ampliará la información al respecto este miércoles mediante una rueda de prensa previa al programa Alcalde a Tu Lado en la Colonia Mirasierra.